

Aka x Aka Drops

Pairings

SakuxIta/Sasu,PeinxKon,DeixSaso,InoxShika,MadaxMiu

weitere offen

Von Visul

Prolog: Der Anfang

*Hey das ist meine erste Naruto FF ich hoffe sie findet Gefallen bei einigen Lesern.
Nur eine kurze Erklärung zu den Zeichen*

*„...“ = eine Person redet
/.../= eine Person denkt*

Der Anfang

Es war 7:00 Uhr an einem Montagmorgen, als ein rosahaariges Mädchen verschlafen durch die Wohnung lief. Es war Schuljahresanfang und ihre Ferien waren nicht ganz so erholsam, wie die ihrer alten Schulkameraden.

Da sie ihren Eltern finanziell unter die Arme greifen wollte, beschloss sie einen Nebenjob als Kellnerin in einer Bar anzunehmen.

Allerdings musste sie zum Ende der Ferien hin, wegen der großen Entfernung zur Hojo High School, zu ihrer Cousine ziehen, die auch auf die Schule ging.

Immer noch müde schlurfte die Rosahaarige ins Badezimmer um sich zu Duschen, als sie nach einer viertel Stunde fertig war stand sie etwas verdutzt in der Küche/Wo ist sie denn?/.

Als Sakura begriffen hatte wo ihre Cousine steckte, lief sie in ihr gemeinsames Schlafzimmer „AUFSTEHEN! Du kannst doch heute nicht verschlafen Miu“ und da sie die Blauhaarige zu gut kannte, ging sie auf das Bett zu und riss ihr gewaltsam die Decke weg.

„Noch 5 Minuten, Sakura!“ doch die Angesprochene kannte keine Gnade und zog Miu auf die Beine „Nicht heute. Du hast versprochen heute nicht zu verschlafen und mir die Schule zu zeigen, wie sieht das denn aus wenn wir heute zu spät kommen?“

Sakura war es gewohnt das Miu verschlief, denn auch sie arbeitete neben der Schule, allerdings als Barkeeperin. Nachdem die Blauhaarige murrend aufgestanden war und, wie Sakura zuvor, ins Bad schlüpfte, begann die Jüngere schon einmal das Frühstück fertig zu machen.

Wobei es sich hier eh nur um eine Scheibe Toast und einer starken Tasse Kaffee handelte. Nach 10 Minuten erschien auch Miu in der Küche, nachdem sie fertig gefrühstückt hatten, zogen sie sich ihre Schuluniformen an.

Als sich beide fertig gemacht hatten, schafften sie es gerade noch eben so den Bus zu bekommen, in dem sich überwiegend nur Schüler ihrer Schule befanden, die sie an der typischen Schuluniform erkannten.

Die Jungen trugen eine schwarze Hose, ein weißes Hemd und eine rote Krawatte, Die Mädchen einen schwarzen Rock, eine weiße Bluse und ebenfalls die rote Krawatte. Kurz vor 8 hielt der Bus an und die junge Menschenmasse bewegte sich in Richtung Schulgebäude.

Sakura war sichtlich beeindruckt von dem Schulgebäude und blieb vor dem Tor stehen. „Na gefällt sie dir?“ fragte Miu sie daraufhin „Oh ja sehr, es ist noch viel schöner als in den Broschüren.“

Durch das Staunen Sakuras bemerkten die beiden nicht wie hinter ihnen mehrere Limosinen anhielten. Als die 9 Personen ausstiegen und sich in Richtung Schulgebäude aufmachten, blieb ein weißhaariger junger Mann hinter ihnen stehen.

„Was verfuckt soll das hier? Mir war ja klar das die Neulinge immer frecher werden, aber das sie uns nicht einmal mehr den Respekt zollen und zur Seite gehen wenn wir ankommen ist mir neu. Bei Jashin, bewegt ihr eure Ärsche heute noch vom Fleck oder seit ihr angewachsen?“

Von diesem Lärm und den Beschimpfungen völlig irritiert drehte sich Sakura um und wollte ihrem gegenüber gerade die Meinung geigen, als sich Mius Hand um ihren Mund legte. „Entschuldigen sie bitte Hidan-sama , unser Betragen war wirklich unangemessen.“ Dafür fing sie sich einen bösen Blick von der Rosahaarigen ein. /Was geht denn hier ab? Warum darf ich diesem eingebildeten Schnösel nicht die Meinung sagen? Für was hält der sich denn bitte?/

Auf einmal mischte sich ein Blondhaariger, sehr weiblich aussehender, Junge in das Gespräch ein. „Ihr müsst euch doch nicht bei dem entschuldigen, un. Ich würde mich freuen wenn dem mal jemand ordentlich die Meinung geigen würde, yeah. Ich bin übrigens Deidara und ihr seid?“

„Ich bin Miu und das“ sie nahm die Hand wieder weg „ist Sakura.“, und nun lagen 9 mehr oder weniger interessierte Augenpaare auf den Beiden.

„Was ist Kleine, willst du dich nicht mal bei mir entschuldigen?“ mischte sich nun Hidan wieder ein, dem das geglitzte auf die Nerven ging.

Nun reichte es Sakura endgültig, egal wer dieser Typ war, was zu viel ist ist zu viel.

„Jetzt pass mal auf du arrogantes Arschloch, ich weiß zwar nicht für wen du dich hältst, aber so lass ich nicht mit mir reden. Also pass auf was du sagst wenn du mit mir redest.“ Und während die Gesichtszüge des Angesprochenen entgleisten, wuchs das Grinsen in den Gesichtern der meisten Anwesenden. Mittlerweile hatten sich 5 weitere Personen zu ihnen gemischt und erst jetzt bemerkte Sakura, das ihre Schuluniformen anders waren.

Anstatt roten Krawatten wie sie, trugen diese Schüler blau Krawatten und nach näher Betrachtung stellte sie fest, das alle , auch die Jungen, an dem von ihnen aus linken Ohr, einen Ohrring trugen.

/ Ist das dir Ohrring Clique? /

„Super, yeah. Die Kleine hats echt drauf oder Sasori?“ und mit dieser Frage wand er sich an den rothaarigen Jungen der schweigend neben ihm stand. Auch auf die Frage Deidas hin, zeigte er kaum eine Regung, so dass man vermuten könnte er wäre geistig nicht anwesend.

„Ich mische mich nur ungern in ein so spannendes Gesprächsthema ein, aber wenn wir uns nicht beeilen, kommen wir doch zu spät.“ Und mit diesen Worten zog Miu ihre Cousine an der Hand ins Schulgebäude.

Bei diesem Abgang trafen ihre grünen Augen, die eines Schwarzhaarigen, der seine Haare als Zopf trug, und die unglaublichsten tiefschwarzen Augen besaß, die Sakura jemals gesehen hatte. Für den kurzen Moment die ihr Augenkontakt hielt, drohte sie in seinen schwarzen Iriden zu versinken.

/Wer das wohl ist? Er sieht verdammt gut aus./ im Schulgebäude angekommen, lies Miu ihre Hand los und sah sie an.

„Tut mir Leid das wir ausgerechnet am ersten Tag allen Schülern der Kuge-ka in die Arme gelaufen sind.“ Zwei fragende grüne Augen sahen sie an „Hab ich dir etwa nichts von denen erzählt? Nun gut in der Kurzfassung“ und in diesem Moment setzte sie sich in Bewegung und Sakura folgte ihr, lauschend in Erwartung einer plausiblen Erklärung „Die Kuge-ka sind die Kinder der reichsten und wichtigsten Persönlichkeiten, der Stadt. Ihre Eltern waren alle Gründungsmitglieder dieser Schule und deswegen haben ihre Kinder hier eine besondere Stellung. Sie haben extra für diese Schüler das Honey System an dieser Schule eingeführt.“

Ein weiteres Mal sah Sakura die Blauhaarige fragend an „Ich erklär dir in der Pause“ sie waren vor ihrem Klassenraum angekommen „Zum Glück haben wir Sensei Kakashi, das heißt wir sind doch noch pünktlich.“

Und so betraten die beiden den Raum, in der Zwischenzeit waren auch die 14 Schüler der Kuge-ka Klasse vor ihrem Klassenraum angekommen.

So das war der Prolog, naja ich bin mal auf das Feedback gespannt.

Ds nächste Kapitel wird wohl länger und auch um einiges interessante.

Danke fürs lesen

Achja ich bin auf die Idee ekommen als ich Honey x Honey Drops gelesen habe und dabei zufällig drausen 2 Naruto Cosplayer an mir vorbei liefen.

Ich würde sagen sie ist mir wie Schuppen von den Augen gefallen ^^